

## ATAQUE DEMOLEDOR DE GARCÍA TREVIJANO AL REY

VOTO EN BLANCO. 14 MAYO 2008

[https://www.votoenblanco.com/Ataque-demoledor-de-Garcia-Trevijano-al-Rey\\_a2416.html](https://www.votoenblanco.com/Ataque-demoledor-de-Garcia-Trevijano-al-Rey_a2416.html)

El "Diario Español" de República Constitucional, un periódico digital fundado por Antonio García-Trevijano, publica hoy un artículo titulado "El rey se compromete con un partido", firmado por el propio Trevijano, que constituye un ataque demoledor contra el Rey Juan Carlos, al que acusa, entre otras muchas cosas, de enriquecerse ilícitamente y de haber promovido el fallido golpe de Estado del 23 de febrero de 1982.

Tras afirmar que los gobiernos de Felipe González permitieron al rey cumplir su deseo de enriquecerse rápidamente a través de negocios y comisiones, García Trevijano sostiene que , según el artículo 56 de la Constitución, "se inhabilita para arbitrar o moderar entre partidos estatales quien previamente los discrimina en favor de uno de ellos".

"No se necesita inteligencia, prudencia o habilidad, pero sí cinismo y deslealtad, para acumular una gran fortuna personal, mediante la selección de amigos transitorios que hagan negocios fraudulentos por cuenta del Rey", afirma el artículo en uno de sus párrafos.

El articulista concluye que "Si honra a un partido, deshonra a los demás. El Monarca ha alterado las reglas de juego de su Monarquía".